

Elfriede Höfert wurde in Wels für ihre Arbeit geehrt. Foto: Gartner

Anerkennung für Gedenkarbeit

WELS (ama). Am Montag, 25. November 2019 wurde im Bildungshaus Schloss Puchberg in Wels an Brigitte Höfert, Obfrau der Freunde des Deserteurdenkmals in Goldegg, der Elfriede-Grünberg-Preis verliehen. Dieser wurde ihr von der "Welser Initiative gegen Faschismus" für ihren unermüdlichen Einsatz um die Anerkennung der Salzburger Deserteure und Wehrdienstverweigerer als Gegner des Nationalsozialismus überreicht. Die mitgereisten Vereinsmitglieder freuten sich mit Brigitte Höfert über diese Ehrung.